

News Fujimi



「運動」は「脳」の発達を促進します

◆第6回キッズスポーツ祭

2月18日(土)町民センター体育室で、「富士見町地域スポーツクラブ」主催による「第6回キッズスポーツ祭」が行われました。幼児期の運動は「脳」の発達を促進し、とても大切であるとされています。この日は、「障害物競争」や「綱引き」などに汗をかき、保育園・小学生・保護者約100人の参加者たちは、「こころ」と「からだ」を使ってスポーツを楽しみました。



この地の「5千年前」に想いをはせて

◆井戸尻文化講座

2月26日(日)・3月4日(日)・11日(日)に町民センターとコミュニティ・プラザで「井戸尻文化講座」が開催されました。会場には、多くの方が足を運び、この地の5千年前に想いをはせていました。富士見町の遺跡からは、他に類をみない豊富な遺跡が出土していることから、精神文化発祥の地であったようです。



旅で出会ったあたたかい人たち!

◆いきいき健康づくり活動講演会

3月3日(土)富士見グリーンカルチャーセンターで、俳優の阿藤快さんによる講演会が開催されました。講演では「旅で出会ったあたたかい人たち!」と題し、20年以上前から旅番組やグルメ番組のリポーターとして活躍されてきた経験から、全国各地の思い出などを大変わかりやすくお話いただき、会場からは盛大な拍手が送られていました。





笑顔あふれた一日!! ◆「富士見の日」イベント

2月25日(土)に「富士見の日イベント」が富士見パノラマスキー場で開催されました。2・23で「フジミ」と読む語呂合わせから、2月23日が「富士見の日」として日本記念日協会に登録されています。

当日は、富士見太鼓の皆さんによる演奏が、午前11時よりオープニングセレモニーとして富士見駅で行われました。小雨の中、太鼓演奏を中止するか思案の末、「見学に来てくれた方たちに太鼓を聞いてほしい」と富士見太鼓の皆さんは、太鼓の表面にラップを貼り、真剣に演奏をしてくれました。演奏終了後、大勢の方から温かい拍手をいただいていた。

富士見パノラマスキー場では、アルクマ、ハッピーなどの「ゆるキャラ」も大集合して会場が盛り上がりました。また、子どもたちに大人気だったのが「古代米による餅つき」でした。つきたての餅はみんなでおいしく食べ、その後の「じゃんけん大会」では豪華賞品がプレゼントがされ、「笑顔あふれた1日」でした。

